

Wiedereröffnung nach Umbau des Nah&Frisch-Marktes „Effler“ in Niederfladnitz auf Hybrid

Am Freitag, dem 21. November 2025, um 10 Uhr, wurde der Nah&Frisch-Markt „Effler“ in Niederfladnitz nach umfangreichem Umbau offiziell und feierlich als Hybrid-Markt wiedereröffnet. Trotz eisiger Temperaturen folgten zahlreiche Gäste aus Politik, Wirtschaft sowie viele Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinde der Einladung und überbrachten herzliche und wertschätzende Glückwünsche.

Für die kleinen Besucher gab es Gratis-Süßigkeiten, während herhaftes Schurgebäck und köstlicher Punsch für das leibliche Wohl aller Gäste sorgten und zur gemütlichen Stimmung beitrugen.

Mit dem erfolgreichen Umbau und den künftig verlängerten Öffnungszeiten wurde ein bedeutender Schritt in die Zukunft der regionalen Nahversorgung gesetzt. Der neue Markt soll nicht nur Einkaufsstätte sein, sondern auch ein Treffpunkt für Regionalität, Genuss und Kommunikation.

Dank Unterstützung der Stadtgemeinde Hardegg, NAFES und der LEADER Region Waldviertler Wohlviertel Nationalpark Thayatal konnten wir dieses zukunftsweisende Projekt umsetzen.



Foto v.l.: Richard Hogl (Abgeordneter zum NÖ Landtag), Vertriebsleiter Marco Seitinger, Kauffrau Daniela Effler, Kundenbetreuer René Knabe, Bürgermeister Friedrich Schechtner und Ing. Franz Linsbauer (Abgeordneter zum NÖ Landtag)

Fotoquelle: Wolfgang Hanousek



Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

■ Bundesministerium
Land- und Forstwirtschaft,
Klima- und Umweltschutz,
Regionen und Wasserwirtschaft

WIR leben Land
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich



Kofinanziert von der
Europäischen Union